

tiers cette occasion pour vous exprimer, Monseigneur, mes sentiments très dévoués en Notre-Seigneur.

R. CARD. MERRY DEL VAL.

LETTRÉ DE SA GRANDEUR MGR LEGAL

Evêque de Saint-Albert

Saint-Albert, Alberta, le 28 décembre 1909.

A Sa Grandeur Mgr Paul Bruchési,
Archevêque de Montréal.

Bien Vénééré Seigneur,

La tenue du 21e Congrès Eucharistique International dans la ville de Montréal en septembre 1910, va inaugurer une phase nouvelle de la vie catholique, dans notre pays. Jusqu'à présent la vie catholique avait coulé intense dans les limites des diverses provinces du Dominion, et surtout dans toutes les parties de la Province civile de Québec, mais elle était restée dans ces limites. Voilà que maintenant elle va mêler son cours au grand courant universel. Le Canada, qui avait reçu du dehors encouragement et édification va, à son tour, encourager et édifier par le spectacle de ses grandes manifestations catholiques.

Un tressaillement de joie a parcouru le pays, d'une extrémité à l'autre, à la première annonce, il y a un peu plus d'un an, que les grandes assises du Congrès Eucharistique de 1910 se tiendraient à Montréal. Nous nous sommes tous sentis réjouis et honorés.

Dans votre ville épiscopale si dévouée au culte du Sacré-Cœur, Monseigneur, il n'y a aucun danger à redouter. Personne ne songera à entraver les grandes manifestations de la foi religieuse et catholique. Tous, au contraire, voudront faire